

## LE DÉPUTÉ CHARLES RODWELL EN VISITE À ALÈS

Vendredi 20 octobre, Charles Rodwell, député de la première circonscription des Yvelines était en visite à Alès dans le cadre de son tour de France “La France sait faire”. Une escale inscrite dans sa mission, confiée par la Première ministre Elizabeth Borne : “Renforcer notre attractivité pour financer la relance industrielle de la France”.

L'occasion de découvrir ainsi l'éco-système économique du bassin d'Alès, par ailleurs labellisé “Territoire d'industrie”. Après un passage à Wood Buildings Industry, puis au Pôle Mécanique d'Alès, et dans les locaux de Harmony Group, le député a terminé sa visite au HUP, à Alès, en présence de la presse locale.

Ayant pris note des nombreuses doléances des chefs d'entreprises et des élus, Charles Rodwell rendra ses premières conclusions début décembre, avec pour objectif de faire évoluer la législation pour faciliter le développement économique de la France et donc, d'Alès Agglomération.